



# RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE



NPA  
RENNES

BULLETIN DU  
CENTRE HOSPITALIER  
Guillaume Régnier

## une bonne résolution contre les guerres et la misère : EN FINIR AVEC LE CAPITALISME !

8 janvier 2023

*Pour faire genre « nouvelle année, nouvelle politique », Macron annonce le remaniement de son gouvernement... Nous ne pleurerons évidemment pas la Première ministre Élisabeth Borne, recordwoman des 49.3 : si elle devait prendre une retraite anticipée, nous n'oublierons pas qu'elle nous a obligés à trimer deux ans de plus en repoussant la nôtre. Mais si la tête de gondole change, les marchandises dans le rayon seront toujours aussi abjectes et révoltantes...*

### Leurs guerres, nos morts

La promesse de cette société capitaliste pour 2024, c'est toujours plus de guerres. Le rythme désespérant des morts se poursuit dans la bande de Gaza et en Cisjordanie : déjà plus de 30 000, et 100 000 blessés. Du sang, des larmes, la faim, les maladies, les décombres, la fuite encore et toujours pour le peuple palestinien, victime de l'État colonial israélien avec la bénédiction des grandes puissances. En Ukraine, la guerre redouble d'intensité ces dernières semaines, alors que les deux camps comptent déjà plus de 500 000 morts ou blessés. Les marchands d'armes sont assurés de passer une bonne année : en 2023, le cours de leurs actions s'est envolé et les carnets de commande débordent.

### Leurs profits, nos galères

En décembre, les prix à la consommation ont repris une augmentation de 0,6 %, en premier lieu les produits alimentaires et l'habillement. Acheter de quoi se nourrir correctement, des chaussures et des vêtements chauds pour l'hiver, c'est compliqué pour beaucoup d'entre nous. Et pour toutes celles et ceux qui sont déjà tombés dans l'extrême misère, c'est la rue, le froid, la galère de la survie à l'ombre des lumières de ce monde consumériste : à Strasbourg, plus de 2 000 personnes dorment dans la rue cet hiver, un record dans la « capitale du marché de Noël et ses trois millions de visiteurs ». Nos salaires s'écrasent, leurs profits s'envolent : les entreprises du CAC 40 ont distribué 97 milliards de dividendes à leurs actionnaires en 2023. Autre genre de record...

### Leur racisme, notre solidarité de classe

La loi « asile-immigration » concoctée et votée par toute la droite et l'extrême droite, de Darmanin à Le Pen, inscrit la « préférence nationale » dans le droit de ce pays. Ce que les fachos et les racistes réclamaient depuis des années, Macron l'a fait. Celui qui en 2017 et en 2022 se prétendait un « barrage » à l'extrême droite, avec l'aval des dirigeants de la gauche institutionnelle et syndicale, lui a en fait ouvert les vannes. Pour nous sauver de la noyade et repousser les offensives d'un milieu politique dirigeant de plus en plus réactionnaire, il n'y aura aucune bouée institutionnelle. Ce ne sera ni le Conseil constitutionnel, ni une dissolution de l'Assemblée nationale, ni des élections qui nous permettront d'affirmer que les seuls étrangers sur cette terre, ce sont les patrons et les actionnaires. Ce seront nos luttes collectives de travailleurs, de travailleuses, de jeunes, de retraités, avec ou sans papiers, pour l'égalité des droits et l'ouverture des frontières.

### À nous d'exaucer nos vœux !

Si nous souhaitons le meilleur pour cette année, celui-ci ne viendra que de nos mobilisations et de nos luttes. Certains mettent déjà en pratique de bonnes résolutions. Les salariés du Mont Saint-Michel et du centre Georges-Pompidou sont en grève depuis fin décembre pour leurs salaires, des embauches et leurs conditions de travail. Exactement ce dont nous avons besoin tous et toutes. Meilleurs vœux de victoire à leurs grèves ! Soyons aussi de nouveau très nombreuses et nombreux à manifester notre solidarité de classe internationaliste : le week-end prochain en solidarité avec le peuple palestinien, et contre la loi Darmanin-Le Pen, dès le 14 janvier, et ce jusqu'à son retrait total !



**Le bulletin te plaît ? Des idées de sujets à aborder ? Contacte nous par mail [npa.illeetvilaine35@gmail.com](mailto:npa.illeetvilaine35@gmail.com)**



[nouveaupartianticapitaliste.fr](http://nouveaupartianticapitaliste.fr)



Révolutionnaires\_journal

- Si ce tract t'a plu, fais-le circuler autour de toi...!

# »» L'actu en bref

## LORSQUE L'HÔPITAL NE SE MOQUE PAS DE LA CHARITÉ

L'hôpital Georges-Pompidou, situé dans le 15<sup>e</sup> arrondissement de Paris, a appelé à « la générosité » du public pour permettre l'achat d'un scanner à comptage photonique, un dispositif d'imagerie perçu comme une petite révolution dans le milieu médical. « En cette fin d'année, nous faisons appel à votre générosité pour nous aider à (en) finaliser l'acquisition », écrit la direction de l'hôpital. Le procédé d'appel aux dons n'a rien de récent et plusieurs ont été lancés pendant la crise sanitaire pour soutenir le personnel soignant surmené et faire avancer la recherche pour la vaccination contre le coronavirus. L'Assistance publique-Hôpitaux de Paris (AP-HP) dispose même d'une page dédiée sur son site Internet, où il est proposé à ceux qui le souhaitent de soutenir des causes prédéfinies comme « la recherche » ou « l'accès à la santé pour tous » ou alors de laisser l'AP-HP décider de l'affectation du don selon « les besoins prioritaires ». Par contre l'armée, dont le budget vient de connaître une augmentation record, ne fait pas appel à la générosité publique pour boucler ses fins de mois. Là, l'État prend l'argent dans nos poches sans nous demander notre avis et sans tendre sa sébile.

## LA MINISTRE DE LA SANTÉ FLIRTE AVEC LES ANTI-IVG

Visite remarquée de la ministre de la Santé, Agnès Firmin Le Bodo, à l'Institut Jérôme Lejeune qui dépend de la fondation du même nom connue pour ses positions hostiles à l'IVG et l'euthanasie et qui s'est positionnée dans le passé contre la pilule du lendemain et les recherches sur l'embryon. La ministre s'est défendue en affirmant qu'elle était simplement venue échanger avec des médecins sur la question de la fin de vie. Ce qu'elle aurait pu faire en les recevant à son ministère. Mais elle a préféré s'afficher avec des catholiques intégristes devant les journalistes, ce qui est sans doute de sa part un clin d'œil complice en direction de la droite et de l'extrême droite.

## MONTFERMEIL (SEINE-SAINT-DENIS) : TUÉ PAR LA POLICE

Un homme de 30 ans, originaire de la Martinique, est décédé à l'hôpital parisien de la Pitié Salpêtrière où il avait été admis après avoir reçu une dizaine de décharges de pistolets à impulsion électrique lors de son interpellation par la police à Montfermeil. D'après les premiers éléments de l'enquête, six policiers de la brigade anti-criminalité ont fait usage de leurs pistolets à impulsion électrique sur cet homme qui ne semblait

pas être dans un état psychologique normal. Au total 18 policiers ont pris part à cette intervention pour arrêter un suspect qui n'était pas armé. À la suite de son interpellation, l'homme a fait deux arrêts cardiaques, un alors qu'il se trouvait dans le fourgon des sapeurs-pompiers qui l'avaient pris en charge, l'autre à l'hôpital où il est décédé. Les policiers évoquent comme toujours la « légitime défense ». La « preuve » : l'un d'eux a été mordu à un doigt et a reçu un coup de pied. Dommage que le ridicule ne tue pas chez les policiers.

## LE MAGAZINE « LE PEUPLE BRETON » INONDÉ DE MESSAGES RACISTES

Pour célébrer le début de l'année 2024 ainsi que ses 60 ans, le magazine Le Peuple breton a publié un numéro célébrant la Bretagne et ses habitants. Le mensuel d'actualités régionales a été créé en 1964 par des militants de l'Union démocratique bretonne, formation autonomiste se revendiquant de la gauche et de l'écologie. Il a choisi de mettre à la une la photo d'un petit garçon métis souriant, en habit traditionnel et le drapeau breton sur l'épaule accompagné de la mention « Être Breton n'est pas une affaire de couleur de peau ». Mal lui en a pris. Le magazine a reçu des centaines de messages racistes et haineux. La rédaction a alors indiqué : « Pour éviter la propagation des paroles racistes, nous avons coupé nos commentaires sur notre une ! Vous pouvez faire de même chez vous. » À l'évidence, le message anti-raciste de couverture n'a pas plus à tous les Bretons, surtout ceux d'extrême droite.

## SOUTENIR FINANCIÈREMENT LE NPA & SON JOURNAL "RÉVOLUTIONNAIRES"

Pour financer son combat révolutionnaire, le NPA ne peut compter que sur le soutien de celles et ceux qui le partagent. Nous n'avons aucun compte planqué en Suisse, ne touchons aucune subvention de l'État et nous n'avons que des ennemis dans le grand patronat ! **Nous nous tournons vers vous, travailleuses et travailleurs, pour financer nos activités :** meetings, tracts, bulletins, affiches (et peut-être achats de mouffes aux jeunes diffuseurs du bulletin le matin ?) – le NPA est un parti militant, toujours en campagne, et pas seulement à l'occasion des élections !

**plus d'informations sur**  
[nouveaupartianticapitaliste.fr/souscription](http://nouveaupartianticapitaliste.fr/souscription)

*S'is tract t'a plu, fais-le circuler autour de toi...*

**Le bulletin te plaît ? Des idées de sujets à aborder ? Contacte nous par mail [npa.illeetvilaine35@gmail.com](mailto:npa.illeetvilaine35@gmail.com)**



[nouveaupartianticapitaliste.fr](http://nouveaupartianticapitaliste.fr)



Révolutionnaires\_journal